



Städtepartnerschaft Salzburg – León gegr. 1984

Schon 34 Jahre lebt diese entwicklungspolitische Partnerschaft mit León in Nicaragua.

Früher wurden

- ❖ Schulen gebaut, z.B. die Öffentl. VS „Hermanos de Salzburgo“ im Barrio Fundeci
- ❖ Kindergärten gebaut, z. B. der Kindergarten „Los Carlitos“ im Barrio Guadalupe
- ❖ Infrastruktur verlegt, z.B. die Kanalisation entlang vom Rio Chiquito



Seit 10 Jahren absolvieren jährlich zwei junge Leute aus der Partnerstadt den achtmonatigen Tourismus-Lehrgang am ITH-Klessheim. Augusto Montalvan und Emelyn Flores lernten von Oktober 2017 bis Ende Mai 2018 acht Monate lang am ITH (Institute of Tourism and Hotel Management) in Klessheim, wie man Gästen aus Europa das Service bietet, das sie sich für ihr Urlaubsbudget erwarten.

Mag. Herbert Brugger, dem Geschäftsführer der Salzburg Tourismus GmbH und seinem Personalchef Hubertus Eichinger ist es zu verdanken, dass heuer Daniela García und Noel Santiago Jiménez aus der Partnerstadt León jeweils für vier Monate Lehrpraktika in diesem kommunalen Tourismusunternehmen absolvieren können. Noel und Daniela, beide auch Klessheim-Absolventen, lernen alle Abteilungen kennen und werden dann die best ausgebildeten Experten Nicaraguas im kommunalen Umgang mit Tourismus sein.



Kontakt in Salzburg: Städtepartnerschaft Salzburg – León, ARGEkultur, Ulrike Gschwandtner Str. 5, 5020 Salzburg, Tel.: 0043 – 662 – 82 78 13 4;
office@salzburg-leon.at ; www.salzburg-leon.at

Kontakt in León: Asociación Dario – Mozart, Presidente Jorge Reyes, Büro im Kindergarten Los Carlitos, Barrio Guadalupe